
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 40 del 08/03/2018

Oggetto: Interrogazione del Consigliere Indipendente Emanuele Berselli 
sulla situazione creatasi a seguito del trasferimento del servizio 
farmaceutico territoriale c/o palazzina servizi adiacente il pronto 
soccorso del nuovo ospedale di Prato (Santo Stefano)

(Risponde Biancalani Luigi)

    

Verificato  i  disagi  lamentati  dai  cittadini  afferenti  il  servizio 
farmaceutico territoriale riguardanti i nuovi locali di dimensione 
molto  più  ristrette  (attenzionato  spesso  dalla  stampa  locale  e 
testate on line), scarsa privacy per eccessivo affollamento, lunghi 
tempi  di  attesa  per  accettazione  e  più  lunghi  per  il  ritiro, 
parcheggio  a  rigida  zona  disco  orario  di  max.  ore  una 
continuamente presidiato da vigilantes e carri attrezzi, accesso ai 
portatori  di  handicap  limitato  da  marciapiedi  senza  declivi  
(scalino di 25 cm.);
Considerato che nei locali preesistenti vi erano spazi accettazione 
magazzino  e  parcheggi  adeguati  e  il  servizio  scorreva  nella 
soddisfazione dei fruitori;
con la presente sono a chiedere:
1  Quanti  sono  i  cittadini  che  mensilmente  hanno  accesso  al 
servizio di ritiro dei presidi.
2  Quali  sono  i  motivi  che  hanno portato  al  trasferimento dalla 
precedente struttura.
3  Era  stata  fatta  una  stima  delle  superfici  minimamente 
necessarie all’attività ove trasferita.
4  Quale  valutazione  riguardo la  necessità  di  avere  i  parcheggi 
comodi  per  carico  scarico  –  promiscui  con  quello  del  pronto 
soccorso.
5 Si pensa che la sistemazione debba avere carattere stabile.
6 Ci sono previsioni di ulteriori modifiche nelle modalità di 
consegna / ritiro dei presidi offerti ai cittadini – in caso 
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affermativo: come e quando e dove ?
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